
最
初
の
視
察
地
の
稲
敷
市
で
は
、
平
成

貴
重
な
時
間
を
さ
き
、
再
編
統
合
に
至

成
に
向
け
た
準
備
段
階
の
真
っ
た
だ
中
、

住
民
説
明
と
い
う
、
ま
さ
に
、
学
校
編

保
護
者
を
含
め
た
地
域
の
皆
さ
ま
へ
の

構
想
と
同
時
に
、
生
徒
・
児
童
と
そ
の

学
校
の
再
編
に
向
け
現
在
、
新
設
校
の

二
十
六
年
か
ら
平
成
三
十
一
年
度
内
の

新設された牛久市立ひたち野うしく小学校

こ
の
日
、
私
た
ち
審
議
会
は
茨
城

県
の
稲
敷
市
・
牛
久
市
へ
視
察
研

修
に
行
っ
て
ま
い
り
ま
し
た
。

詳
し
く
説
明
を
し
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。

々
に
も
つ
た
わ
り
つ
つ
あ
る
現
状
を
、

の
将
来
を
考
え
る
想
い
が
、
地
域
の
方

の
大
変
さ
の
中
か
ら
も
、
子
ど
も
た
ち

っ
た
経
緯
や
地
域
連
携
の
取
組
の
際
で

り
ま
し
た
。

笑
顔
は
と
て
も
印
象
に
残
る
も
の
と
な

れ
た
芝
生
の
上
で
の
、
子
ど
も
た
ち
の

け
る
姿
と
、
校
庭
一
面
に
引
き
つ
め
ら
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私
ど
も
の
住
む
宮
代
町

も
た
ち
の
学
校
環
境
に

お
い
て
も
教
育
面
や
施

題
が
課
せ
ら
れ
ま
す
。

設
面
等
さ
ま
ざ
ま
な
課

子
ど
も
た
ち
が
の
び
の
び
と
授
業
を
受

暖
か
み
の
あ
る
校
舎
で
、
そ
の
中
で
、

所
を
視
察
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
と
て
も

も
少
子
化
に
伴
う
生
徒

児
童
数
の
減
少
は
免
れ

ま
せ
ん
。

今
後
、

子
ど

え
い
れ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
校
内
各

断
幕
を
用
意
し
て
私
た
ち
審
議
会
を
迎

次
の
視
察
地
は
急
激
に
増
加
し
た
児
童

学校編成の準備が進む稲城市【市庁舎】

で
す
。
昇
降
口
に
『
熱
列
歓
迎
』
の
横

し
た
牛
久
市
ひ
た
ち
野
う
し
く
小
学
校

数
に
対
応
す
る
べ
く
、
新
設
校
を
開
校

御 礼
今回、私ども審議会を快く

お受け入れしていただきま

した教職員の皆さま・両市

の関係者の皆さま、この研

修が私たちの実になる研修

でありましたことを、ご報

告し、心より御礼申し上げ

ます。


